



**MONUMENT AUX MORTS DE BOUVESSE-QUIRIEU, 22 SEPT. 2018
HOMMAGE AU CAPORAL DAVID DECUYPÈRE**

**ALLOCUTION DU GÉNÉRAL (2S) JEAN NICHON
PRÉSIDENT DE LA 5^e SECTION DE L'ANA RICM**

En cette année de commémoration de l'armistice mettant fin à la Grande Guerre, nous sommes rassemblés devant le monument aux Morts de l'Armistice de Bouvesse-Quirieu pour transmettre à nos plus jeunes et rappeler aux aînés l'intensité des liens tissés entre les militaires et la population.

Dans l'imaginaire social, peut-être à cause du terrorisme, une intériorisation du devoir patriotique semble poindre malgré l'absence de conflit armé dans notre espace occidental. Mais derrière la déréalisation de la guerre, il y a cependant la mort de ceux qui servent là où la République engage le recours aux armes.

Le sacrifice de David DECUYPÈRE, caporal au Régiment Infanterie Chars de Marine, qui repose dans la cité, le fait entrer de droit dans l'histoire aux côtés de ceux dont les noms sont gravés sur cette stèle. Tous ont accepté de garantir à la communauté sa liberté, condition première et nécessaire pour pouvoir vivre selon ses choix.

Faisons-leur mémoire.